



## **2.000 m<sup>2</sup> mit ROMEX® - Pflasterfugenmörtel in Hamburg St. Pauli und Altona verfugt**

## **2.000 m<sup>2</sup> jointed in Hamburg St. Pauli and Altona using ROMEX® pavement fixing mortars**

**DE** - Hamburgs weltberühmter Fischmarkt lockt jeden Sonntag bis zu 70.000 Menschen in die Elbmetropole. Die traditionell in Sand verlegten Pflasterungen sind extrem hohen Belastungen, u.a. durch Überschwemmung, ausgesetzt. Im Zuge der Sanierung entschieden sich die Bauherren deshalb für den flexiblen Pflasterfugenmörtel ROMPOX® - FLEX-FUGE sowie ROMPOX® - D2000. Im Spätherbst 2014 hat ROMEX® den Auftrag erhalten insgesamt 2.000 m<sup>2</sup> in Hamburg, neben dem Fischmarkt auch in der Ottenser Hauptstraße, zu verfugen.

**GB** - Hamburg's world renowned fish market attracts up to 70.000 every Sunday to the river Elb metropolis. Paving stones that are traditionally laid in sand, are subjected to extremely heavy loads i.e. from flooding. With regard to the repairs, the contractor's decided to use the flexible pavement fixing mortar ROMPOX® - FLEX-JOINT and ROMPOX® - D2000. In the late autumn of 2014, ROMEX® got the order to joint a total of 2.000 m<sup>2</sup> in Hamburg, next to the fish market and in the Ottenser Hauptstraße.



2.000 m<sup>2</sup> mit ROMEX® - Pflasterfugenmörtel in Hamburg St. Pauli und Altona verfugt  
2.000 m<sup>2</sup> jointed in Hamburg St. Pauli and Altona using ROMEX® pavement fixing mortars



Gefährliche Pflasterung vor der Sanierung  
Dangerous paving stones before repair



Rückbau der Fläche  
Reconstruction of surface



Verfugung mit ROMEX® - Pflasterfugenmörtel  
Jointing with ROMEX® pavement fixing mortars



Hamburg im Morgengrauen  
Hamburg at dawn



Ottenser Hauptstraße nach der Sanierung  
Ottenser Hauptstraße after repairs



Detailansicht der Fuge  
Detail of the joint

ROMEX® GmbH  
Mühlgrabenstraße 21  
53340 Meckenheim  
+49 2225 70954-10  
www.romex-ag.de

